Montevideo, 30 de noviembre de 2022

En los días 11 de octubre, 18 de octubre, 7 de noviembre, 23 de noviembre y 30 de noviembre se reunió la Comisión Asesora que entendió en el llamado para la provisión de un cargo equivalente a Asistente Grado 2, 20 horas semanales, al amparo del art. 46 del EPD, con cargo a fondos del Centro de **Estudios** Interdisciplinarios Feministas(CEIFem), por un año desdela de posesión y toma renovable (Expediente número:009000-000175-22)

El llamado es a efectos de desempeñar tareas orientadas al desarrollo y fortalecimiento de la perspectiva interseccional en las actividades que se llevan a cabo en las distintas líneas de investigación del CEIFem.

Las postulantes que se presentaron fueron: Adriana Andrade; Andrea Méndez; Valeria España; Carolina Rodríguez; Cecilia Gordano; Fernanda Olivar; Fernanda Ramos; Isabel Cedrés; Jesica Rodríguez; Jimena Torres; Laura Oyhantcabal; Leticia Zuppardi; Lourdes Martínez; Lucía Martínez; María Eugenia Casanova; María Paula Iglesias; María Soledad Alvez; María Victoria Gambetta; Matilde Mila Cabot; Mayra Martiarena; Mercedes Pittamiglio; Nahia Mauri; Patricia Gainza; Tania Marín; Valentina Kaplán.

Se procedió a realizar la evaluación de méritos y trabajo presentado por las 25 aspirantes, tomando en consideración el perfil y requisitos planteados en el llamado. A continuación se ofrece un juicio cualitativo de las aspirantes que no cuentan con méritos suficientes y de las postulantes cuyos méritos son menores a los de las 5 postulantes mejor evaluadas:

Nahia Mauri: Licenciada en Sociología en 2019, cursando actualmente el Diploma de Especialización en Políticas Públicas. Cuenta con experiencia profesional en asociaciones civiles e instituciones públicas. Ha participado como panelista y ponente y como asistente en diferentes seminarios y eventos. Presenta un trabajo donde enfatiza en la teoría queer y el transfeminismo.

Valentina Kaplan: Licenciada en Sociología, con un posgrado en Gestión Cultural de la Universidad Nacional de Córdoba. Participa en un proyecto de Investigación-Acción participativa, y en diferentes encuentros y cursos vinculados a la Danza, danza inclusiva y el Arte. Tiene experiencia en enseñanza no universitaria. En el trabajo repasa aspectos del enfoque interseccional para centrarse en las mujeres con discapacidad.

María Paula Iglesias: Licenciada en Sociología con trabajo sobre colectivas afrofeministas. Actualmente cursa el Diploma Superior en Protestas y Movimientos Sociales de CLACSO. Ha realizado múltiples cursos vinculados a estudios afrolatinoamericanos. Es grado 1 en la Facultad de Psicología y ha participado en varios congresos sobre Afrofeminismo. Presenta una propuesta de trabajo vinculada al estudio del feminismo afro.

Jimena Torres: Licenciada en Ciencia Política, cursa actualmente una maestría en la Facultad de Información y Comunicación. Consigna 5 cursos vinculados a feminismo y uno sobre perspectiva étnico racial. Tiene experiencia profesional en el área de comunicación y en el INJU y MIDES, siendo consultora para la Colectiva Mujeres donde realiza un trabajo vinculado a la inclusión de la variable étnico racial en los censos. Presenta un muy buen trabajo.

Isabel Cedrés: Licenciada en Ciencia Poítica, cursó el Diploma en Género y Políticas Públicas (sin finalizar) y actualmente cursa una Maestría en Estudios de Género en el Centro de Estudios de Género del Colegio de México. Con experiencia de investigación como grado 1 en diferentes temas y cuenta con publicaciones en revistas y capítulos de libro. Tiene experiencia en extensión vinculada a terrorismo de estado y participación en congresos y seminarios. Presenta un trabajo claro, centrado en la perspectiva étnico racial.

María Soledad Alvez: cursó Profesorado de Literatura y cursa una Maestría en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación en Ciencias Humanas opción Teoría e Historia del Teatro. Es docente en Bachillerato y su área de interés académico en el campo teatral. El trabajo no presenta propuestas vinculadas al CEIFEM.

Carolina Rodríguez: es Arquitecta, cursando una Maestría en Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano, con un proyecto de tesis vinculado a desigualdades territoriales y de género. Consigna algunos cursos vinculados a violencia de género, desigualdades de género y ciudades. Actualmente Ayudante grado 1 en la Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo. Presenta un trabajo centrado en género, desarrollo y capitalismo.

Valeria España: tiene una Licenciatura en Derecho (UNAM), Maestría en Derechos Humanos y Políticas Públicas (Universidad Nacional de Lanús, CELS y York University), y cursa un Doctorado en Derechos Humanos en la Universidad Nacional de Lanús con tesis sobre "Riesgos democráticos y constitucionales en el Uruguay. Discusiones sobre el rol de la justicia, las mayorías y la protección efectiva de los derechos humanos a partir de la LUC". Cuenta con una vasta trayectoria en temáticas vinculadas a Derechos Humanos, Migrantes, Desigualdades de Género. Tiene xperiencia docente en maestrías (UDELAR y FLACSO) y docente en el CEFOPEN. Ponente y expositora en multiplicidad de eventos, Congresos y seminarios en las temáticas de su especialidad. Cuenta con diferentes publicaciones, fundamentalmente sobre la temática de migraciones y extensa trayectoria profesional. Su trabajo aborda la interseccionalidad desde su experiencia con migrantes.

Matilde Mila: Licenciada en Relaciones Internacionales con un Master en la Universidad Pablo de Olavide, Sevilla (no se especifica tema). Cursando el Diploma en Género y Política de Igualdad en Flacso, con tesis sobre mujeres migrantes y las desigualdades en las tareas de cuidados. Voluntaria de la Organización Idas y Vueltas.

Adriana Andrade: Licenciada en Psicología con una Maestría en Psicología Social incompleta. Ha participado en proyectos de investigación, ha presentado trabajos en seminarios y congresos y ha publicado artículos vinculados a economía social y solidaria y economía feminista. Cuenta con experiencias en diferentes proyectos y jornadas de extensión. Presenta un trabajo de interés en los que integra el debate sobre la interseccionalidad.

Andrea Méndez: Licenciada en Economía con Maestria terminada en Economía en la Facultad de Ciencias Económicas y de Administración. Con trabajo profesional como técnica de División Monitoreo y Evaluación en el MIDES y docente de economía en Secundaria. Tiene alguna experiencia en investigación y publicaciones y presentaciones en seminarios vinculadas a juventud. Presenta un trabajo con poca profundización en los temas solicitados.

María Victoria Gambetta: Licenciada en Sociología con Maestría en Sociología completa, con una tesis sobre femicidio íntimo. Integra el Núcleo de Análisis de la Criminalidad y la Violencia del Dpto de Sociología de la FCS, con experiencia en investigación y trabajos en prensa y publicados en temas afines a los trabajados desde el Núcleo. Cuenta con experiencia docente en grado como ayudante de cátedra y en diploma. Ha trabajado en la elaboración de diagnósticos de género y sobre violencia de género. Presenta un buen trabajo.

Tania Marín Pérez: Licenciada en Letras, artes y mediación cultural. Con una maestría en estudios interdisciplinarios sobre América Latina y cursando un Doctorado en artes escéncias. Tiene un currículum muy interesante en temas de arte, cuerpo y performance. El trabajo presentado es interesante pues presenta la interseccionalidad en diálogo con la decolonialidad.

Mercedes Pittamiglio: Es Licenciada en Servicio Social, tiene un Máster en estudios de las mujeres y género y está cursando una maestría bimodal en estudios contemporáneos en América Latina. Tiene experiencia profesional como Trabajadora Social en temas de violencia y con población de refugios. Ha realizado pasantías en España y participa de un proyecto de investigación. El trabajo incursiona en las líneas de investigación del Ceifem, desde un enfoque clásico repasa algunas discusiones sobre interseccionalidad.

Mayra Martiarena: Licenciada en Psicología desde el año 2010, cursando Maestría en Psicología Social en etapa de redacción de tesis. Integra equipos y proyecto de investigación sobre Género, Salud Reproductiva y Sexualidades, en particular uno financiado que investiga sobre puerperio. Ha participado y presentado en seminarios y congresos, ha sido docente gdo 1 y gdo 2 en la Facultad de Psicología. Presenta un trabajo sobre interseccionalidad en temas de maternidades, género y sexualidades.

Lucía Martínez: Es profesora de Historia y Francés, tiene un Diploma en Historia Política, y un Magíster del Programa de Maestría en Historia Política con tesis en Violencia Doméstica. Ha publicado artículos y libro sobre temas de mujeres, esclavitud, feminismo y violencia doméstica. Su currículum académico enfatiza en historia política y feminismo. Es docente grado 1 en Historia, ha participado de varios congresos. Su trabajo es muy interesante, muestra solvencia y una propuesta de aplicación a la propuesta de CEIFem.

Lourdes Martínez: Es procuradora, cursó el Diploma Superior en Género y Políticas de Igualdad y está cursando la Maestría en Género y Políticas de Igualdad. Coordinó el Departamento de Mujeres Afrodescendientes del Inmujeres. Integra dos grupos de investigación sobre temas de afrodescendencia y racismo. Ha realizado varias consultorías y dado cursos de Educación Permanente, además tiene experiencia en actividades de extensión universitaria. Presenta un buen trabajo que prioriza la interseccionalidad afro.

Leticia Zuppardi: Es licenciada en Archivología y Bibliotecología, tiene una maestría en Upsala y está cursando otra en la Facultad de la Información y Comunicación (FIC), la tesis es sobre mujeres y trabajo. Ha investigado sobre la historia de la prensa de mujeres en Uruguay, sobre la museología como profesión feminizada en Uruguay y realiza una investigación en el archivo Paulina Luisi, entre otras. Registra dos ponencias en congresos derivadas de lso proyectos de investigacion. Tiene experiencia profesional y de extensión universitaria. Es docente de la FIC. Su trabajo es correcto.

Jésica Rodríguez: Es profesora de Educación Física y está por culminar una Maestría en Educación. Consigna tres cursos de profundización vinculados al tema: uno sobre lderechos humanos, otro sobre derechos humanos e interseccionalidad y otro sobre género y diversidad. Ha participado en congresos como moderadora o asistente. Tiene actividad docente desde el año 2017 y también de extensión. Integra colectivo feminista. Su trabajo es interesante en donde parte de una reflexión situada.

Fernanda Ramos: Licenciada en Psicología, Magister en Políticas Públicas y Género. Participó en el proyecto de investigación sobre trabajadoras/es sexuales en el contexto de la pandemia. Desde 2017 integra el Área Académica Queer (FCS) y un Espacio de Formación Integral. Ha impartido algunos cursos sobre diversidad y género. Es integrante del equipo técnico de Comuna Mujer 14 de la Intendencia Municipal de Montevideo. Tiene un perfil interesante con especificidad en temas de diversidad. Trabajo correcto.

Realizada la evaluación inicial, se entendió que 5 candidatas destacaban claramente en relación a los méritos y trayectoria, así como por la calidad de sus trabajos. En esta instancia se procedió a pasar a la fase de entrevista, según lo previsto en las bases.

Las entrevistas se realizaron los días 14 y 21 de noviembre de 2022, de acuerdo a una pauta previamente acordada en la Comisión Asesora. Finalizadas todas las entrevistas, la Comisión procedió a la valoración cualitativa de las entrevistas y deliberación final.

A continuación, se ofrecen los juicios respecto a las 5 candidatas entrevistadas ordenadas según la mayor adecuación al perfil.

Fernanda Olivar es Licenciada en Antropología y Maestranda en Antropología en temáticas vinculadas a temas de género y afrofeminismo. Tiene vasta formación adicional en temas de interseccionalidad, y ha publicado numerosos trabajos en esa perspectiva. Ha desarrollado actividades de investigación, docencia y extensión en temas de feminismo afro, discapacidades y migración. Tiene una clara orientación a la interseccionalidad, en especial al abordaje afrofeminista.

Laura Mercedes Oyhantcabal. Licenciada en Antropología, tiene dos Maestrías terminadas, una en temas de género, y un Doctorado en curso. Tiene vasta experiencia en investigación en temas de cuerpo y sexualidades y migrantes, una profusa literatura académica sobre estos temas y un muy buen currículum académico. A pesar de no contar con un desarrollo sistemático de los temas de interseccionalidad, muestra conocimiento y solvencia en el tema.

María Eugenia Casanova. Tiene Licenciatura en Ciencia Política, Maestría, y se encuentra finalizando su Doctorado vinculado a las luchas feministas en Uruguay y sus prácticas interseccionales. Tiene una acotada experiencia en investigación y docencia, pero destaca su enfoque en la interseccionalidad, y temas de género desde variadas perspectivas. Tiene publicaciones sobre temas de feminismo. Creó "El caldero feminista", un canal de youtube sobre temas feministas. Ha desarrollado la perspectiva interseccional, aunque su trayectoria univsersitaria y su producción es aún incipiente.

María Cecilia Gordano. Licenciada en Ciencias de la Comunicación, con Maestría en Estudios de las Mujeres y Género, y Doctora en Sociedad de la Información. Tiene experiencia en investigación en temas de género y más de una decena de artículos publicados en diferentes temáticas de género. Tiene experiencia profesional calificada, pero menos antecedentes universitarios. No ha desarrollado en especificidad la investigación en temas de interseccionalidad.

Patricia Gainza. Licenciada y Master en Sociología, con Diplomas de posgrado en racismo y migración. Tiene experiencia de investigación en temas de Derechos Humanos, incluyendo racismo, diversidad sexual, migraciones, con vasta producción bibliográfica. Fue Directora de DDHH en Mides, y trabajó en políticas públicas de género. Es consultora en temas migración, ambientales, derechos económicos sociales y culturales. Si bien no ha trabajado en investigación interseccional propiamente dicha, se interesa e indaga en esta perspectiva.

Por tanto, esta Comisión Asesora sugiere designar a Fernanda Olivar en el cargo de Asistente Grado 2 para el CEIFem. Asimismo, se solicita que se mantenga el siguiente orden de prelación por una año:

- 1. Fernanda Olivar
- 2. Mercedes Oyhantcabal
- 3. María Eugencia Casanova
- 4. Cecilia Gordano
- 5. Patricia Gainza

Quedando a disposición para responder sus dudas o consultas, se despiden muy atentamente

Natalia Magnone

Constanza Moreira

Mariana González Guyer